
本报讯 （记者 宋乐义 通讯员 杭高博）“污水处理厂进
水口取样，色度无明显异常。”8月 22日凌晨，市环保局环境监察执

法人员对污水处理厂进水口水样色度进行当天的第 4次取样查看。

据了解，我市持续加大对涉水企业环境监管，在采取日常巡查、

突击夜查等措施基础上，以污水处理厂进水口为重点，由辖区环境

执法中心所和污水处理厂联合行动，分两组 24小时轮流值班，逐个

小时对进水色度进行取样查看，确保及时发现进水异常，采取针对

性的整治措施。

环保局相关负责人介绍说：“此次行动是加强对工业企业环境

监管的手段之一，发现色度异常情况，立即沿污水管网逐段排查，划

定异常区域后再逐厂排查，及时查处企业环境违法行为，确保企业

达标排放，打好打赢水污染防治攻坚战。”
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本报讯 （记者 李晓伟 通讯员 李

建莹） 8月 20日 -21日，由市城市管理局

主办、环境卫生管理处承办的全市 2018年

首届环卫岗位技能竞赛举行。来自市区及市

产业集聚区的三个环卫公司———汝州市新

洁环卫服务中心、河南桑德雨洁环境服务有

限公司、汝州清尘环保技术有限公司的 50

余名环卫精英汇聚一堂同场竞技。

此次竞赛共设置了道路洗扫保洁、中转

站吊装、汽车驾驶、公厕保洁、挂桶车垃圾收

集、道路机械化洗扫作业 6个项目，几乎涵

盖了环卫作业的所有岗位技能。炎热的天气

也没有降低参赛队员和赛委会全体人员的

热情，经过两天紧张而激烈的角逐，参赛者

以娴熟的环卫作业技能出色完成了各竞赛

项目，展示环卫风采，弘扬我市环卫职工敬

业奉献、吃苦耐劳的精神。

8月 21日下午，赛程全部决出名次，根

据比赛结果评选出了 6个项目前 3名奖项的

获得者。市新洁环卫服务中心的李景奇获得

挂桶车垃圾收集项目第一名，陈保卫获得道

路清扫保洁项目第一名；汝州清尘环保技术

有限公司的邱玉巧、高建伟组合获得中转站

吊装操作项目的第一名；河南桑德雨洁环境

服务有限公司的李志辉获得道路机械化清扫

项目的第一名，王娜娜获得公厕保洁项目的

第一名，李伟强获得汽车驾驶项目的第一名。

通过此次技能竞赛的开展，进一步激发

了广大环卫职工立足本职岗位、精益求精的

工作热情，提高了环卫职工的整体业务素

质，以实际行动进一步助推我市环卫清扫保

洁工作的稳步提升。

本报讯 （记者 牛莉萍） 为纪念

第十个“全民健身日”，8月 22日下午，市

统计局在汝河国家湿地公园成功举办了

主题为“新时代全民健身动起来”健步走

活动。

在全程 8.5公里的征途上，人声鼎沸、

人员攒动，大家一个个精神饱满，斗志昂

扬，一边欣赏着沿途的仙居美景，一边挥洒

着运动的点滴汗水，每个人的脸上都洋溢

着运动带来的喜悦和放松。快慢有序的步

伐、载歌载舞的欢笑，俨然成了公园里一道

道靓丽的风景线。

“近年来，随着人民群众生活水平的

逐渐提高，体育锻炼已成为我们追求‘科

学、健康、文明’生活方式的一部分。‘我运

动、我健康、我快乐’，已逐渐成为社会共

识，人民群众的健身活动已成为自觉行

动。希望通过此次健步走活动，进一步鼓

励和引导大家积极参加体育锻炼，养成良

好的健身习惯，在全局形成崇尚健身、参

与健身，追求健康文明生活方式的良好环

境和健康生活、快乐工作的浓厚氛围，掀

起我局参与全民健身的新高潮。”市统计

局党组书记、局长郭玉玮在动员讲话中

说。

“虽然流了很多汗水，但参加此次活动

非常有意义，既锻炼了身体，又丰富了大家

的文化生活，收获了快乐。今后，我们以良

好的身体素质和精神状态投入工作、学习

和生活中去，为市统计工作、群众安居乐业

作出更大的贡献。”参加完健步走活动的局

委同志纷纷表示。

陈国重带队到郸城县考察教育教学工作
本报讯 （通讯员 张晶雅 马鹏飞） 8月 22 日，市政协主

席陈国重，副市长张平怀，市教体局班子成员和市一高、二高、实验

中学校长组成教育考察团，到郸城县学习教育教学管理工作。考察

团一行实地参观了郸城一高校园，了解了学校管理工作，感受了校

园文化。双方就郸城一高独特的教育教学经验和做法进行了深入的

交流探讨。

杨辉星督导广成路创文工作
本报 （记者 关莉燕） 8月 23日，市人大常委会副主任杨

辉星带领市人大办公室、市政府督查局、交警大队、城管局、住建局、

创文办等相关单位有关领导一行调研广成路全段综合整治工作,针

对存在的问题以及问题整改落实情况,现场提出了明确要求。

姚军柱督导道路建设进度
本报讯 （记者 刚鑫雨 通讯员 王德伟） 8月 23日，我

市召开望嵩南路等三条道路建设第三次推进工作例会，副市长、市

产业集聚区管委会常务副主任姚军柱参会，听取了中水五局、华北

路桥等项目施工监理方对道路建设情况汇报，通报了百日会战建设

第三次检查情况，明确下半月工程形象建设任务，协调解决施工中

存在的问题。会后，与会人员一同到道路施工现场察看工程进度，现

场协调处理存在问题。

本报讯 （通讯员 郭歌） 近日，市财政局深入开展“不担当

不作为”问题专项整治活动。

全局上下对照自身认真查摆问题，深入整改落实，并从四个方

面做出了具体要求：一是认真学习，深刻自我剖析。通过学习，对照

自身做深刻反思。在思想上要警醒起来，在行动上要自觉起来。坚定

信念，务实进取，清醒地认识到自己应当深刻谨记的信仰和原则。二

是深入查摆，明确整改措施。要对照自身岗位职责、重点环节，认真

查找风险点，根据查找出的问题，列出问题清单，制定整改措施，切

实整改，确保实效。既要保证工作效能，又不能违反财政相关法律法

规及制度。三是恪守底线，坚持廉洁自律。正确行使手中的权力，在

大事上一定要泾渭分明，小节上时刻从严把握，哪些事能做，哪些事

不能做，脑子里要有明确的界限，自重、自省、自警、自励，干干净净

做事，清清白白做人。四是完善制度，强化制约机制。对现有制度进

行全面审查评估和清理，查漏补缺，推动相关制度的完善和创新，不

断提高制度的执行力和约束力，把权力关进制度的笼子里，切实做

到依法行政、为民理财。

近期，我市出租车运营过程中的乱象在《今日

汝州》报纸、汝州城事微信公众号、今日汝州新闻

客户端报道以后，引发了市民的广泛关注和议论。

针对群众反映的出租车拼客、议价、拒载、违规使

用计价器、乱收费等不规范经营行为，市交通运输

局、市交警大队、市物价办、银河出租车公司、永安

出租车公司、诚信出租车公司等部门迅速制定相

关整改和监督措施，取得了显著的整改效果，得到

市民的广泛肯定。

在我市创建全国文明城市的攻坚阶段，本报

曝光的报道也相继出炉，直观反映我市创建文明

城市工作中的漏洞和问题，为下一步创文工作的

展开提供了方向。也是在公众的监督和见证下，问

题得到迅速解决。

一直以来，关于媒体宣传方面，大家都心照不

宣地倾向报喜不报忧，打开报纸或微信平台，更多

的新闻陈述近期开展的工作和取得的成绩，对于

存在的问题和矛盾轻描淡写一笔带过。如今，如此

深刻和大规模地曝光问题实属难得。

直面问题是解决问题的第一步。我们也要承

认，在全市上下紧锣密鼓地进行创建全国文明城

市的进程中，总会有我们不可规避的问题，总会有

一直存在但难以解决的管理痼疾，但现在，对目前

各方面存在的不文明现象的揭露正是我们行动起

来解决问题的第一步。这是我们直面问题和挑战

的认真态度，也是各部门下决心整改的宣言书，更

是全市上下全力冲击创建文明城市高峰的冲锋

号。只有承认我们存在着不足，才能在接下来的工

作中弥补不足，只有正视城市发展和建设中的毒

瘤，才能痛下决心剜去毒疮，这样整个城市肌体才

会更加健壮！

在我市全国文明城市创建的大潮

中，我们期待在一系列的整改措施实

施后，城市的文明建设工作能够取得

实质性的进步，并最终获得全国文明

城市的荣誉称号！

8月 21日，王寨乡大剌湾村扶贫车间内，几位 80岁左右老人也有了“用武之

地”。图为老人们在加工鞋帮。

宋小亚 摄

8月 23日，在广育路体育场附近，有一群青年人在街头演唱，现

场有吉他、非洲鼓等乐器，还有麦克风、音响专业设备。路过的市民

纷纷驻足欣赏。 梁杨子 摄

环卫精英同场竞技展风采

我市举办首届环卫岗位技能竞赛

市统计局举办“新时代全民健身动起来”健步走活动

市财政局专项整治“不担当不作为”问题

我市深入排查涉水企业

日前，笔者在途经北马道时看到，一个商家为门前不被遮挡，把

一个电风扇箱子和一匝铁丝放在门口机动车停车位上。

于俊鸽 摄
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微友在【汝州 120米巨型水幕喷泉有多惊艳？！请您

来看！！（视频）】后留言

@段运辉：一湾汝水妖娆，一抹倾城娇艳。大汝州越

来越棒了。PS:小编可否放上开放时间，等回汝州了去看

看。

作者：目前是调试阶段，晚 8点左右开始调试，正式

开放时间在元旦前后。

@栤：具体地址在哪？每天晚上都有吗？

作者:市标望嵩文化广场，目前是调试阶段，近期晚 8

点左右开始调试，正式开放时间在元旦前后。

微友在【关注！汝州 5家医院问题曝光后，他们这样

做!】后留言

@青山绿水：现在有很多医院门前，有的医院内都有

停电动车收费的，而且还不给你发牌子，希望上级部门能

管一管。

@随风：曝光的问题如果能长期坚持了多好啊，不要

等创文完了又恢复原状了。

@玉言：电动车应该挂牌。乱占车道、乱停车也应该

罚款。还有医院是给大家看病的、是为了每个人身体健

康。所以医院更应该做到环境好卫生要好，服务也要好。

大家花钱去看病，难道就要去臭烘烘的地方吗？

微友在【网上疯传的这位汝州出租车司机“恶搞”视

频，真实情况是这样……】后留言

@凝听花语：《弟子规》上这么几句:凡出言，信为先，

诈与妄，奚可焉。意思是说，凡是讲话，我们首先一定要注

意到，讲出来的话是不是真话。所以所讲出来的话，要以

信实为第一。这位的哥也许是为了“露能”，岂不知给自

己、给出租车公司造成了极大的困扰。《弟子规》上还有几

句：话说多，不如少。规范文明服务用语，少说一些无关紧

要的废话，车上的对讲机仅限于联系工作即可，而不是瞎

侃胡论的噪音播放器。谨记教训，反思自省；引以为戒，文

明出行。汝州出租车，期待你变得文明可爱！

@如歌的行板：汝州城事越办越接地气，官媒的权威
性和监督性就应该这样发挥！

@张飞：有一次在汝州差点被出租车撞飞，出租车右

转不减速，不避让行人和非机动车。哥们我当时翘班，不

想事情闹大，没跟它计较。

随风：多希望汝州的出租车以后能长期坚持好的作
风，执法部门能常态化检查了。

微友在【你看，出租车整治，汝州在行动！】后留言

@凝听花语：出租车司机用对讲机聊天，讲粗话脏话

在不在整治范围？多收 1元燃油附加费还允许吗？今天早

上我打的来上班，在单位楼下车停止，我看见计价器上显

示的是 7元，可是出租车司机多收了 1元，共收 8元。不

知道啥道理？1元钱不算啥，可是失掉的是做人的诚信。

@我本蓬蒿人：知耻而后勇，汝州交通局、物价办、交

警大队迅速采取行动，整治出租车乱象，各出租车公司也

在积极进行自我整顿和净化，但愿这种提升文明素质的

行为不是一阵风，能够走上常态化、制度化、规范化的道

路。

微友在【汝州快失传的 30多种农活，你见过没？干过

没？】后留言

@让生活成就赞美：小编我不知道你是几 0后的，反

正我是 91年的，不知道是不是 90后，除了种木耳没见

过，其他都干过。

作者：小编表示都见过。
@董国营：历历在目。我就是在那个时代度过的，农

民养家糊口离不开这几样农活！

微友在【很快，一大批人就要离开汝州了，从此……】

后留言

@一路同行:父母送我们到车站

火车开动的那一瞬间

父母目送我们的那种眼神

让我们百感交集

瞬间眼泪止不住地往下流……

真后悔没抱一抱他们

以至于每年的送别

父母的背影!

是我们永远离别的伤痛

……

微友 评


